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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação de 

Cristópolis-Ba sobre a reorganização do calendário 

escolar de 2020. 

Aos onze dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte, às nove horas, reuniram-

se na sala de reunião no prédio da SME, os membros titulares do Conselho 

Municipal de Educação para tratarem sobre a pauta do dia. A presidente Magally 

de Deus da Silva, iniciou a reunião cumprimentando a todos e abriu a pauta do 

dia falando sobre o ano de 2020, que segundo ela foi turbulento, queo ensino 

remoto não foi fácil para os pais, alunos, professores e a rede como um todo, mas 

que diante da flexibilização dos dias e não das oitocentas horas ficaria inviável 

diante da realidade do município, sendo necessário portanto o cumprimento dos 

duzentos dias. Além disso, falou sobre a última resolução homologada pelo MEC, 

onde fala sobre a adoção de aulas remotas até 2021. A presidente lembrou e todos 

concordaram que no momento, diante do aumento de casos do Covid -19, não há 

possibilidade de ofertar o ensino presencial e por isso a Secretaria optou pelo 

termino do ano letivo de 2020 em 31 de Dezembro. Na sequência, a presidente 

convidou todos os membros do conselho para a leitura e apreciação do calendário 

escolar com a nova reorganização e lembrou ainda que recomendação do 

Conselho Nacional de Educação é para que não haja reprovação e diante dessa 

recomendação, a Secretaria Municipal de Educação decidiu dobrar a carga horária 

do mês de Dezembro, ficando com o total de 8004 horas. Diante do exposto, a 

reorganização do calendário escolar de 2020 foi aprovada por unanimidade e 

assim, a presidente encerrou a reunião agradecendo a presença dos membros do 

conselho, nada mais havendo a tratar, eu Eliane de Oliveira Bernardo Souza, 

lavrei a presente ata, que será assinada por mime por todos. ian ol 
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